
Verbale riunione Commissione Mensa del 9 Maggio 2024 convocata per le ore 17.00 

presso la sede municipale in Piazza Litta Modignani  n. 9 

 

Ordine del giorno: 

- valutazione dell’evoluzione del servizio di refezione; 

-esposizione di segnalazioni e indicazioni  ricevute dai rappresentanti di classe; 

- report sul sopralluogo effettuato; 

-varie ed eventuali. 

 

Presenti i membri della Commissione: 

Assessore Giovanni Oldani,  rappresentante Amministrazione Comunale 

Consigliere Angela Lovati, rappresentante dell’Amministrazione Comunale 

Emanuela Restelli, rappresentante dei genitori della Scuola Primaria e Presidente della Commissione Mensa 

Gian Luca Barera, rappresentante dei genitori della Scuola Secondaria di Primo Grado 

Massimo Colombini, rappresentante del  Consiglio di Istituto 

Insegnante Antonella Grasso , rappresentante dei docenti della Scuola Primaria 

 

Prof. Fabio Gramostini, rappresentante dei docenti della Scuola Secondaria di Primo Grado  (Vicepresidente della 

Commissione Mensa) 

Federico Pisani, alunno classe 2B secondaria 

Asia Mercandelli, alunna classe 3A secondaria 

Nicole Oldani, alunna classe 3B secondaria 

Sono inoltre presenti due rappresentanti della ditta appaltatrice Sodexo Italia: 

Maria Pia Ferrara – cuoca 

Daniela Savoia – tecnologa alimentare 

Paola Pisoni, Responsabile Area Servizi alla Persona del Comune di Ossona 

 

La riunione, inizia alle ore 17.10, presieduta da Emanuela Restelli, che conferma il gradimento delle ultime 

modifiche di cui discusso nella precedente riunione ed attuate dalla società  Sodexo.  

Colombini conferma il gradimento delle diete speciali, allineate alle altre.   

 

 

 

 



 

Restelli propone di modificare le turnazioni della mensa in quanto non consentono alle diverse sezioni A e B di 

incontrarsi e socializzare, soprattutto per le prime classi alla loro prima esperienza e per le classi quinte, che 

potrebbero amalgamarsi nella scuola secondaria. L’insegnante Grasso in accordo, data l’imminente fine della 

scuola, provvederà il prossimo anno scolastico.   

Il Prof. Gramostini propone di dedicare la mensa scolastica alle sole scuole secondarie, data la diversa maturità ma 

anche le differenti modalità con cui i ragazzi interagiscono tra loro con espressioni colorite, colloquiali o 

sconvenienti;  le responsabili Sodexo valuteranno l’opportunità di gestire la mensa riunendo unicamente tutto il  

plesso della scuola primaria in un unico turno. 

La commissione mensa auspica una soluzione concordata con il plesso della secondaria. 

 

L’insegnante Grasso avanza la proposta della pizza infrasettimanale piuttosto che sempre di lunedì, questo poiché 

molti bambini la consumerebbero già nel fine settimana in occasione delle uscite con le rispettive famiglie.  

Sodexo declina la proposta poiché il lunedì è la giornata maggiormente gestibile per la scuola secondaria. 

Grasso poi chiede se le colazioni a scuola siano state iniziative sporadiche ed isolate o se, al contrario, fosse 

possibile introdurle nuovamente, in quanto particolarmente apprezzate di bambini.   

La Sig.ra Angela Lovati testimonia la sua esperienza in mensa e comunica che le paste con ceci e fagioli non 

vengono consumate dai bambini, le pere durante la sua ispezione erano molto dure, ma che ad esempio, 

nonostante i totani gratinati  fossero deliziosi, i bambini non li hanno graditi, questo probabilmente imputabile ad 

una mancata educazione alimentare a casa. 

Federico Pisani propone di cercare alcune soluzioni per fornire il cibo non consumato ad associazioni , in modo da 

poter aiutare le persone più bisognose; il Comune si è già attivato in  tal senso per cercare alcune soluzioni. 

Giovanni Oldani comunica che al termine di quest'anno scolastico scadrà il contratto mensa e la Dott.ssa Pisoni 

informa che è già stata pubblicata una gara per i Comuni riuniti di Ossona, Marcallo con Casone, Mesero, Boffalora 

sopra Ticino, Santo Stefano Ticino e Robecco sul Naviglio; la scadenza delle offerte sarà il 5 giugno. 

La Dott.ssa Savoia ci conferma che torte e gelato sono state predisposte nel menù estivo, i brodi sono stati tolti e 

la pizza è stata inserita due volte. 

 

Alle ore 18.20 si ringraziano tutti i partecipanti e l’assemblea è sciolta. 

 

                                                                                                

                                                                                                                    Il Presidente 

                                                                                                               Emanuela Restelli 


